
Reunión - Seguimiento a Contrato EME-
Cataruben (017-2024)
Meeting started: Sep 19, 2024, 8:57:29 PM
Meeting duration: 49 minutes
Meeting participants: Carolina Cañas, Eduard Rodriguez, Julian Galvis, Libeth 
Tatiana Martínez, Nieng Lee, Ronny Renne Rojas Reina

View original transcript at Tactiq.

Highlights

20:08 Nieng Lee: Nuevamente muy buena tarde para todos. Espero entonces 
me que hacen escuchar muy bien Voy a proceder, entonces a compartir los 
avances que se ha hecho por esta semana. Muy bien, la primera parte es la 
relación muchos a muchos entre dueños de predios. Y también los mismos 
predios como tal entonces para lograr esto, pues ya simplemente se incorporó 
aquí en fragmentos, la parte de propietarios y Podemos agregar todos los que 
queramos Por ejemplo, yo agregar aquí nuevo propietario.

Transcript

00:00 Libeth T.M.: Hola Carolina buenas tardes
00:03 Carolina C.: Hola buenas tardes
02:01 Libeth T.M.: Hola Julián buenas tardes
02:06 Julian G.: Buenas tardes, Hola Rony Hola Carolina cómo están
02:12 Ronny R.R.R.: Hola buenas tardes Quema Julián Carolina libebeth, Muy 
buenas tardes, cómo vamos?
02:17 Julian G.: Bien bien, gracias a ustedes, qué tal?
02:18 Ronny R.R.R.: Súper bien todo súper bien. Quedamos inicio entonces a la 
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reunión. o esperamos a
02:25 Julian G.: Yo creo que esperemos un momentico a Jordan porfa, ya yo creo 
que Jordania se va a conectar. Rony van a venir a la cop16 ustedes o qué viene 
alguien de catarubén, sabes?
02:37 Ronny R.R.R.: Sí, sí, sí, sí, sí va a haber personas de acá, van a ir.
02:43 Julian G.: Ah bueno Cómo
02:43 Ronny R.R.R.: claro Sí sí, claro, claro que sí van a ir varias personas de acá.
02:48 Julian G.: Quién viene Edwin o qué?
02:50 Ronny R.R.R.: Creo que va Edwin la Inge María Fernanda No no tengo con 
certeza bien. Quién es más. Pero pero sí sé que que van a asistir Sí están 
programados desde
03:01 Julian G.: Ah bueno
03:03 Ronny R.R.R.: el desde el año pasado.
03:07 Julian G.: Ah bueno súper súper No pues alguna cosa ahí ahí le escribo a 
Edwin a que nos encontremos ahí para saludarlo, vale? Vale gracias Listo ya 
estamos, ya estamos, ya estamos Jordan Ya estás ahí.
03:33 Nieng L.: Sí, Hola muy buenas tardes para todos.
03:44 Libeth T.M.: Buenas tardes. Listo listo Julián Pues no sé si le gustaría iniciar 
dándonos a conocer el informe que nos hizo llegar a nuestros correos y el Cómo 
llegó a esos porcentajes, vale? Si nos gustaría tener esa retroalimentación 
inicialmente. O si gusta al final.
04:16 Ronny R.R.R.: arranquemos con ese punto de una vez con eso ya el otro 
nos ponemos ahí en temas de de desarrollo y todas esas cosas que ese era uno 
de los puntos que quedó ahí establecidos
04:25 Libeth T.M.: perfecto
04:26 Ronny R.R.R.: en la en el acta de la de la Reunión anterior bien, pues Julián 
mire si bien lo dice líder nos nos llegó la información que nos que nos entregaste 
del del avance. Dentro de las cosas que queremos como que convalidar. O que 
nosotros tuvimos comparando el contrato versus los porcentajes de avance, 
queremos queremos de pronto ver más. Puntualmente los puntos dos tres y 
cuatro esos avances, por ejemplo, el dos van a un 100% el tres en un cincuenta y 
el cuatro en un 70.
05:10 Ronny R.R.R.: Entendiendo bien que el punto dos dentro del contrato está 



modificación de la página compensei punto com se modificarán las páginas de 
compensación de la siguiente manera, la carga de predios disponibles no será por 
página sino con el modelo de scroll infinito. Eso pues es de de fronen, me imagino 
yo y pues hasta ahora hemos visto baken la presentación de los de los predios 
será aleatorio y el orden de los predios no será figo, sino aparecerá en posición 
distinta cuando se ingrese a las secciones, esto lo estoy leyendo tal como quedó 
en el contrato y también como habíamos quedado antes de eso tendrá un tercer 
ítem, tendrá un filtro de búsquedas por nombre y por país departamento y ciudad 
y Bueno ahí Sigue el punto tres y el cuatro que bueno alargar el tema, pues le 
cedo la palabra y y quedamos ahí muy atentos a lo que nos indiques.
06:43 Ronny R.R.R.: Julián
06:45 Julian G.: Ale me escuchan.
06:46 Ronny R.R.R.: Ahora sí.
06:48 Julian G.: Pero no la pregunta en sí, cuál es? O sea Comparado con el 
contrato como como Qué es lo que no te no te
06:56 Ronny R.R.R.: La pregunta en sí, a ver mostramos
06:57 Julian G.: cuadra.
06:59 Ronny R.R.R.: acá. ventana Ventana no, sino pantalla. Es esto para que 
todos nos pongamos aquí como en el tema, ahí están viendo el PDF me imagino 
que sí. Me confirman, por favor, entonces bueno, dentro del dentro de lo que nos 
entregas dice del punto dos. El punto dos está al cien por ciento. El punto tres 
ajustar el certificado y símbolos de compensación estaban un cincuenta y 
modificación de la página de compras Vamos en un 70.
07:39 Ronny R.R.R.: yo ahorita estaba leyendo los puntos estos dos estos puntos 
tres cuatro cinco y Pues quisiéramos saber esos avances esos esos porcentajes. 
Dónde están?
08:03 Julian G.: O sea la pregunta es por qué se colocó que avance en eso Si tú 
no lo ves algo así?
08:09 Ronny R.R.R.: exacto
08:09 Julian G.: dónde está
08:11 Ronny R.R.R.: Cuál es ese cien por ciento. el de acuerdo a esto Que no lo no 
lo no lo pues no lo muestres.
08:33 Julian G.: Ya no, ahí precisamente ese punto yo no coloqué que está al 



100% Yo creo que está al 100% es la digamos lo que es. Yo coloqué dos puntos al 
100% si quiere si quieren Les comparto
08:48 Ronny R.R.R.: Está el punto dos.
08:48 Julian G.: pantalla.
08:51 Ronny R.R.R.: Sí, Ah Bueno dale dale.
08:55 Julian G.: Sí, Ah bueno no, pues ya estás compartiendo tuya, súper, dame 
un segundo. Ya estás compartiendo borrón y no está, está bien, está bien, está 
bien si quieres volver a compartir, porfa, Te agradezco.
09:26 Ronny R.R.R.: Listo ya Estoy compartiendo Pues la duda Sí la duda es 
bueno el punto dos. Estamos a un 100% pero pues yo me remito el punto dos y 
pues el punto dos es esto. Entonces esto pues obviamente no lo hemos visto aún 
en el en todo el desarrollo porque siempre hemos visto baquen, no?
10:14 Julian G.: La verdad es que lo que tú mostraste es el punto. Cuatro cierto 
modificar la página de compense, es que dije que está al 70 porque el punto es lo 
que dice es habilitar y Modificar un formulario de contacto.
10:28 Ronny R.R.R.: este Dentro del Este es el contrato.
10:35 Julian G.: Mostrar el contrato otra vez, porfa,
10:37 Ronny R.R.R.: Este este que estás viendo acá es
10:37 Julian G.: porque
10:38 Ronny R.R.R.: el contrato.
10:41 Julian G.: No estamos viendo todavía la el estatus.
10:43 Libeth T.M.: Estamos viendo Sí estamos viendo el informe del estatus.
10:48 Ronny R.R.R.: Ah okay, Regáleme un segundo entonces debo de compartir. 
pantalla completa okay cerrar Ahora sí.
11:10 Libeth T.M.: Sí, ni si puede ampliar la página. 
11:15 Ronny R.R.R.: Vale, listo.
11:16 Libeth T.M.: mucho
11:22 Ronny R.R.R.: Y ese sería nuestro punto dos.
11:25 Julian G.: Ya no, no, lo que pasa es que en el cronograma no quedó en ese 
orden necesariamente así. Ahí me corregirá a libet, pero no ese punto dos, Yo 
creo que es más, el punto cuatro, el cronograma modificar la página de 
compensar. Que va en el punto cuatro desde el cronograma el punto 2 y estaba si 
es algo que estaba en el alcance, pero que no abarca todo eso.



11:49 Julian G.: no sé si quieres que lo que lo llevemos al producto, o sea el 
cronograma si refleja el sí, refleja el contrato, pero no en el mismo orden es ahí De 
pronto, es donde
12:00 Ronny R.R.R.: Ya Ah bueno, ahí era donde teníamos nosotros nuestra duda 
total.
12:05 Julian G.: Sí sí, eso es, eso es ahora. Ahora sí es cierto que ustedes no han 
visto avances, por eso no está el cielo. Pero si hay avances internos de hecho, 
pues camiliño ha trabajado en esta primera etapa. En el Front en Cómo se va a 
ver en Cómo se le esconde infinito en cómo lo va a lograr en que quería usar 
Entonces como eso sí internamente lo hemos visto, pero yo coloco ese 
porcentaje.
12:29 Julian G.: Pero pero también si te entiendo que que pues Debería ser 
demostrable Entonces si quieres yo lo yo lo reviso internamente y veo como 
nosotros podemos ajustar ese porcentaje algo que pueda evidenciar sí que que te 
entiendo ahí el punto entonces, vale? Claro que sí lo trabajamos, lo
12:47 Ronny R.R.R.: Sí, sí, sí sí, Y claro y sería
12:48 Julian G.: trabajamos.
12:49 Ronny R.R.R.: bueno, bueno, también para próximos adelantos que llevemos 
Tratamos de manejar los mismos puntos que están en el contrato con eso de esa 
manera, pues al nivel le queda más fácil. Aterrizar y aquí a todos nosotros nos 
queda más fácil como que llevarla el hilo de todo. listo Bien, Eso es lo que nos 
queríamos de pronto aclarar, entonces quedaría
13:19 Julian G.: Listo, listo, listo, listo, eso es.
13:19 Ronny R.R.R.: pendiente el ajuste para que para que podamos entonces 
continuar.
13:23 Julian G.: eso es lo Lo vale lo lo revisamos, lo revisamos. Ahí lo que 
nosotros lo que nosotros Tratamos de reflejar un poco en el en el cronograma.
13:42 Libeth T.M.: Sí o sea, se va, se basaron fue las actividades más, no? En el 
objetivo específico es lo que entiendo del cronograma.
13:56 Julian G.: Sí algo así Algo así Algo así así es. Libertad, entonces bueno, 
básicamente lo que yo les quise Mostrar ahí es que sí, un poco reconocer que sí 
hay un atraso Pues que es notorio es evidenciable.  Y ahí, pues cuenta un poco 
digamos también porque que hubo un retroceso ahí nuestro que pues nos llevó 



hacia atrás. Que de todas maneras nosotros vamos a trabajar que sabemos la 
fecha de entrega el equipo la sabe, vamos a ver qué estrategia usamos, pero 
también estamos claros que que digamos internamente Tendremos que que 
revisar en algún momento nosotros ese ese resultado no y que tiene que ser unos 
avances, pues tangibles y de que si hay recuperación o no o con las fechas o lo 
validamos.
14:48 Julian G.: pero digamos que sí, sí, pues Ahí se refleja un poco Cómo va el 
proyecto, Sí trata de evidenciar de que si de que si hay atraso y creo que pues es 
notorio Entonces por ese lado creo que Creo que está claro.
15:08 Ronny R.R.R.: Vale, Julián Pues sería sería importante también. Entender 
Cómo podemos tomar como un plan de mejora no con el fin de de nivelarnos. En 
ese aspecto.
15:37 Julian G.: Vale Perfecto perfecto, Pues en primera medida ronny, Yo sí diría 
que hay hay algo que sí o sí ya está, claro que es que vamos a estamos 
avanzando más rápido y que ya ustedes van a ver el freno hoy más mucho más 
avanzado. Pues en el sentido de que ya se definió una estrategia que es más 
funcional que es más amigable con cuartel y que más y que bueno que también 
se acordó que fue que se va a usar, Pues el html el ccs Java escribe el yecuery 
sin meter otro framework de Front y y digamos que esa estrategia Ya solo esa 
estrategia sin hacer nada más va a mejorar los tiempos y los resultados del Front 
Significativamente significativamente ustedes pues lo van a notar hoy.
16:20 Julian G.: Yo diría que si Rony si quiere hacemos una una reunión ya 
conmigo solamente y lo validamos, que esté que estés tú y liber y bueno, no sé si 
Daniel también y hacemos ese ese trabajo, vale? Ese trabajo hemos cronograma, 
vemos recursos y hablamos y charlamos bien
16:39 Ronny R.R.R.: Vale, vale.
16:40 Julian G.: ese tema si quieren lo hacemos el lunes, puede ser. Y y 
ahondamos un poco más andamos poco más en esos detalles para que estemos 
claros En qué se puede hacer y y yo pues los escucho también hay más a fondo 
con lo que respecta en general como a lo Macro el proyecto y y miramos a ver 
qué más se puede hacer y lo cuadramos, vale? Y nos organizamos.
17:05 Ronny R.R.R.: Listo Julián organicémoslo, entonces así.
17:10 Julian G.: vale, listo, Dale dale Jordan pues les cuento un poco sí En qué se 



lanzó esta semana en darle mucha más formal al Front en que ya esté la página 
de aliados en que ya esté la página de contacto nos aunque ya estén los predios 
Creo yo que eso es una base importante luego con tapime, pues ahí no hemos 
dado cuenta aquí Aquí voy a como digo yo a llorar a llorar un poquito, pero bueno 
de muy muy cortico y ya le damos a lo proactivo en el sentido de que sí no, no 
tuvimos la suficiente Claridad de contraprimen en En con respecto a la estimación 
bueno, lapis y demás y Bueno creo que no nos faltó tener como más insumo para 
ver qué tan complejo iba a ser la película ahí ya cierro eso y y lo proactivo es que 
un recurso distinto lo está haciendo para que eso no atrase Jordan no está 
viendo contra pyme.
18:07 Julian G.: Sino que lo está haciendo Carolina que está también aquí 
conectada y Carolina con ayuda Gamer Está avanzando lo más posible en con 
tapping para que cuando Jordan llegue a ese punto ya esté muy claro, Cómo se 
llama el Api cómo funciona qué Campos pide y usted súper claro entonces en 
contra pymes se Está avanzando. Y Carolina Pues también nos va a contar un 
poco En qué punto está creo que eso sí Rony está muy enterado porque digamos 
que hemos estado muy en contacto casi todos los días ellos con Rony entonces 
Bueno creo que en ese punto he avanzado.
18:42 Julian G.: Y también les adelanto un poco de una vez que yo creo ronny, 
que va a ser necesario o libet, yo tengo pendiente hablar con con regulo hoy. 
Porque sí depende mucho también del de bayo cargo que yo nos entreguen las 
las Apps si bien damer es es recurso también es recurso, pues como tal interino 
desde m. Pues el él como tal para hacer cambios dentro de Valle o carbón, el sí 
necesita esa autorización yo esa autorización Pues con carbón, la pedimos desde 
ese día y yo la he seguido.
19:20 Julian G.: Pero si hay algo que falta en Bahía Carmen que no nos ha 
entregado entonces Déjenme yo hablo hoy con ellos. Para saber fecha de entrega 
de esa parte que esa parte si es Es más del mundo de Vallecano no depende 
tanto de de mi decisión, sino que depende también un poco de ellos sí que nos 
entreguen la Api como la necesitamos que eso ya está clarísimo y está aprobado, 
pero la tienen que entregar Y eso, pues tiene una fecha en nuestro cronograma, 
entonces estoy pendiente hablar con regulo eso para tener Claridad de que sí de 
que si iba yo carbono, nos va a cumplir con ese punto y les estaré informando o si 



necesitamos pues hablar con ellos o mandar un correo Pues yo les digo yo les 
digo Pero si entre hoy mañana les doy razón de ese punto con más claridad esos 
son como los tres puntos entonces Jordan si quieres dale a lo tuyo.
20:08 Nieng L.: Nuevamente muy buena tarde para todos. Espero entonces me 
que hacen escuchar muy bien Voy a proceder, entonces a compartir los avances 
que se ha hecho por esta semana. Muy bien, la primera parte es la relación 
muchos a muchos entre dueños de predios. Y también los mismos predios como 
tal entonces para lograr esto, pues ya simplemente se incorporó aquí en 
fragmentos, la parte de propietarios y Podemos agregar todos los que queramos 
Por ejemplo, yo agregar aquí nuevo propietario.
20:48 Nieng L.: Ese va a ser un correo. Y el número de contacto vamos a inventar 
uno acá listo por estrategia Igual yo lo puedo cambiar, pero por estrategia le hice 
de manera que se pudiera colocar de primero el número para que igual manera si 
necesitan comunicarse con él, Pues de una vez sea por nombre y no por nombre 
eso también por nombres no hay ningún problema y también para que lo puedan 
identificar cuando vayan a asignar un propietario a un predio Entonces cuando 
ustedes vengan aquí a algún predio.
21:20 Nieng L.: Por ejemplo, cayman 2 lo podemos modificar Pues aquí en esta 
parte donde vemos propietarios, podemos seguir añadiendo propietarios es decir 
que puedo seleccionar un propietario que sea el último que agrada el que 
agregamos Podemos agregar a otro que tenemos aquí sin ningún problema, ya 
tenemos tres propietarios y simplemente publicamos. Entonces a nosotros ver en 
vivo pues ya tenemos aquí los propietarios que están asignados Pues a este 
terreno obviamente falta el fronten ahorita voy a pasar a Qué pasó, pues con la 
situación de pronto en que todavía no está presentable, pero sí está funcionando, 
pero por ahora en cuanto a los propietarios ya está esto listo y se puede asignar 
entonces precisamente desde acá y ya ustedes, lo van a poder ver renderizado 
bien volviendo entonces a la página de compensar y pues este ya es el inicio, 
pues ya tenemos todo aquí normal.
22:15 Nieng L.: Sí, a estos botones de aquí, pues simplemente falta agregarle el 
hipervínculo para llevarlos directamente a índice de predios para realizar la 
compra. Este tiene un proceso especial no es fácilmente con h Red porque 
estamos trabajando con con wacting, entonces tiene unos códigos especiales 



para precisamente hacer hipervínculos con páginas que hacen parte del 
proyecto, pero igual esos Son detalles que se puede pulir fácilmente en el camino 
en este momento yo estoy dándole prioridad a la funcionalidad.
22:44 Nieng L.: Que son los formularios pasarela de pagos en fin, entonces aquí 
ya ustedes pueden ver todo aquí también ya está el footer que usted lo pueden 
cambiar desde acá fragmentos texto de pie de página. Por si ustedes quieren 
cambiar Pues el año o quieren dar una información importante, pues esto ya se va 
a ver reflejado acá y ya habíamos hablado también de las redes sociales, sé un 
Aliado ya también está totalmente configurado.
23:09 Nieng L.: Está como debería de ser obviamente falta, pues corregir esto 
Pero de igual manera cualquier persona que ya quiera registrarse aquí, pues ya va 
a quedar dentro de los formularios que están Pues que van almacenando todos 
estos datos de acuerdo También estamos en sobre nosotros de igual manera. 
Estás muy parecido a compensar, sino que aquí abrimos un modal entonces 
escríbenos para más y listo aquí ya tenemos todo esto ya también fue 
previamente.
23:36 Nieng L.: Testeado y ya pues también nos ha dado valores acá, o sea, ya se 
almacenan y los pueden ver ustedes directamente acá. Sí sé muy bien, que 
ustedes me han dicho, me han recomendado que bacanería pues un SMS y que 
llegue un correo y que llegue un mensaje de texto en este momento estoy en ese 
proceso como tal. Porque al yo implementarlo en la pasarela de pago, si Esto se 
logra Entonces es el mismo momento que yo aplicaría aquí lo más importante era 
que los formularios si funcionaran y se llevaron los datos a donde debería de ser.
24:07 Nieng L.: Bien, y ya en la en el otro ponemos aquí estamos con índice de 
predios está trabajando en la parte en la que al hundirse clic pues sobre 
cualquiera de ellos o después seleccionar la opción de ecosistema, pues me filtre 
precisamente por todos los ecosistemas que cumplan con con esta condición o 
sea todos los precios que cumplan con esta condición y ya viniendo acá la parte 
más complicada de Esto fue que ya funcionara muy bien, el el formulario bien 
este formulario se usó se hizo uso de jayquare listo no es posible hacerlo con el 
mismo wapel porque cuando ustedes quieran realizar un formulario va a solicitar 
Campos va a solicitar Campos Entonces cuál era la desventaja que si ustedes 
iban a crear un predio nuevo tenía que volver a crear todos esos Campos Y eso, 



Pues sería una muy trabajoso muy muy tedioso para la creación de predios 
entonces Sencillamente en la página de html, que está acá.
25:03 Nieng L.: en el Arte sí se hizo uso del Script de jayquare para que pudiera 
funcionar Esto entonces habían hay dos formularios el primero. Es uno para 
verificar si existe y llevarlo directamente al proceso de compra entonces aquí en 
la base de datos. Yo ya tengo tres. Yo ya tengo tres tres registros Entonces 
vamos a probar con este Jordi arroba mil punto com para verificar si está o no, 
entonces ya que realmente punto com listo, si está el usuario está registrado 
obviamente ya después de esta acción.
25:39 Nieng L.: Nosotros trabajamos en el frente para que se muestre el 
formulario de abajo y en caso de no ser así Voy a ponerte aquí entonces verificar 
lo invitamos a registrarse en el formulario de abajo, obviamente vamos a 
reemplazar esto para que ya aparezca este formulario de acá, entonces aquí 
vamos a llenar otra vez el formulario persona apellido mail. persona Seis arroba 
mail punto com el tipo de documento también ya está por las opciones que 
vienen con para llenar en este campo, vamos a poner número de visa.
26:11 Nieng L.: Vamos a poner aquí Cualquier número la dirección la dirección 
teléfono ciudad. O sea, poner ciudad y país país Por así decirlo y vamos a mirar 
en enviar el formulario enviado formular enviado exitosamente y verificamos acá y 
actualizamos la base de datos Y fíjense, que este último dato que acabamos de 
ingresar, pues ya fue registrado en la base de datos. Esta es la parte más 
importante si nos llevó algo de tiempo, Pues esta semana lograr esto porque 
precisamente realizarlo con la misma página de web que era Era muy tedioso y 
encima de eso water después de que uno llena un formulario si necesita una 
página adelante o sea, donde redireccionar.
26:53 Nieng L.: Entonces esto es una desventaja Pues porque para hacerlo con 
cada predio No no es como muy muy práctico entonces Esto fue lo que se logró y 
ya lo que viene a continuación, es precisamente usar la Api de Open Pain para 
llevar entonces a terminar el pago que sería una próxima etapa. Y sí, ya después 
de que se pueda corregido esto trabajemos en el fronteno porque no fuimos 
trabajando, pues adelante en el frente en el transcurso de la semana primero 
porque pues había que que perfeccionar esto sí y lo otro es porque sí, muy 
posiblemente de tantas pruebas que se tienen que hacer para que funcionara el 



formulario pues Se dañaba parte del fronten, entonces había que hacer un 
retrabajo y la idea es evitar eso Entonces de manera, que si ya eso está listo, ya 
se puede aplicar el fronten sin ningún problema porque ya la lógica está entonces 
ya se puede agregar video también están las imágenes podemos Volver al índice 
de predios y lo mismo es trabajado aquí, pues en esta de manera consistente 
para que pueda dar el que en la selección Pues de del ecosistema y me filtre 
solamente aquellos predios que cumplan con ese ecosistema Entonces eso es 
todo lo que tengo para para indicar los avances del proyecto en cuanto a lo 
técnico.
28:05 Julian G.: Vale, Ahí hay un comentario, digamos redondeando un poco 
Jordan la página de inicio aliados y contáctenos ya, ya está estructurada cierto.
28:18 Nieng L.: Sí o sea, este de aquí de los aliados, pues simplemente es un 
detalle.
28:21 Julian G.: Sí, es un ajuste que están desde
28:24 Nieng L.: si
28:24 Julian G.: celular son visibles.
28:27 Nieng L.: exacto
28:27 Julian G.: O sea si la pone response y funciona pueden responder de pronto 
el
28:30 Nieng L.: sí
28:34 Julian G.: Aliado Okay, okay. Okay. Okay Ya está. Está Vale y las tres son 
administrables desde si yo quiero cambiar un texto no tengo que entrarme el 
código. voy a entrar a web o quiero cambiar
28:49 Nieng L.: No lo puedo hacer desde acá viene Sencillamente aquí.
28:51 Julian G.: una imagen, lo puedo hacer desde
28:54 Nieng L.: Exacto como habíamos dicho
28:55 Julian G.: O Quiero cambiar el formulario lo puede hacer de web.
28:59 Nieng L.: Exacto O sea si tenemos aquí un formulario lleno el formulario no 
es que yo quiero agregar un campo más porque necesito este dato para ser 
aliados o para contáctenos o sobre nosotros, Sí aquí, simplemente agregan otro 
campo más aquí está también el campo Pues de agradecimiento, Gracias y Bueno 
aquí está también toda la parte del código que viene en la información de aliados 
que es esta zona de acá y aquí en la parte del slider de aliados es esta de acá 



fíjense que aquí encuentra formas de ayudar, hay muchas maneras es esto mismo 
que acá.
29:31 Nieng L.: Entonces de manera que si quieren cambiar el color o cualquier 
cosa, aquí están los estilos y simplemente lo cambian de acá, o sea ustedes, ya 
saben que al cambiar acá simplemente están afectando esta zona de acá y no 
tienen que ir directamente a la a la pues al código del código Fuente del
29:46 Julian G.: Vale.
29:47 Nieng L.: proyecto.
29:47 Julian G.: Okay, Y hasta ahora no estamos.
29:52 Nieng L.: usar que usar que Perdón Julián Bueno entonces eso está de la 
misma manera con con inicio. Con inicio Pues también está precisamente todo y 
inclusive ya pueden ver desde acá, cómo va quedando? Si si ustedes quieren 
realizar cualquier cambio inclusive aquí ya también ustedes pueden ver las las 
secciones O sea no, yo necesito ir a cuadrar de una vez imágenes de la 
comunidad Listo ya estoy aquí en esa zona y ya aquí empiezo a Asignar los 
cambios que yo necesite que va a afectar esta parte de aquí.
30:33 Nieng L.: Listo, eso precisamente Ah bueno me gusta la iniciativa, hay que 
dar una. Espera, porque para esto es una Api una Api con los con Los predios, 
como tal Y eso es otro asunto ya cuando estemos seguros que con la parte de los 
predios esté totalmente funcional y ya simplemente. No haya ningún problema ya 
actualizo la base de datos con los previos que hay actualmente en la página 
original de compensei, no lo he hecho todavía porque precisamente de las 
pruebas que estoy haciendo muchas veces Necesito crashear la base de datos, 
entonces me toca eliminar toda la base de datos para volver a empezar porque 
hay veces las migraciones presentan problemas al cambiarse las clases, las 
clases que hacen Pues de parte del proyecto.
31:25 Libeth T.M.: una pregunta
31:28 Nieng L.: No te entendí la pregunta o sea,
31:30 Libeth T.M.: Bueno, en el índice de predios Bueno no sé si al momento de 
comprar Porque habíamos considerado que al momento de la compra se iba a 
tomar, era por proyecto, no sé si está configuración o bueno clasificación por 
ecosistema influyan en ese resultado.
31:58 Nieng L.: realizar la compra entonces.



32:00 Julian G.: A ver, Dale Jordan tranquilo, dame un segundo. lo que pasa es 
que Hay dos interfaces no hay. Ahí ahí, que que es una la empresa, si otra es la 
que sigue funcionando la individual que va a seguir funcionando cierto la de 
voluntario, Perdón no voluntario. Entonces la de voluntario el filtro el filtro si sigue 
siendo así por ecosistema, Porque de todas maneras, siguen estando separadas 
por ecosistema pero Pero él sí tiene la relación por base de datos de por 
proyecto, pero visualmente para el que está entrando si lo ve por ecosis por 
ecosistema Cuál es la diferencia cuando es empresa en empresa, si la interfaz es 
distinta porque la interfaz cuando se selecciona un predio aparece la información 
del proyecto y aparece, digamos los formularios particulares de distintos y una 
información pues adicional que se pide para empresa que es el lado otro botón 
que va a ver ahí entonces si Comprar por empresas Sí están si tiene más visible y 
Y es más consciente que del proyecto y de que tiene el proyecto pero este que 
está aquí entendería que no a no ser que lo quisiéramos empatar a tener una 
interfaz parecido al otro y lo revisamos.
33:33 Libeth T.M.: Vale, Julián comprendo, no sé si el ingeniero Rony tiene alguna 
observación.
33:43 Ronny R.R.R.: 
33:46 Libeth T.M.: beneficios listo listo
33:48 Julian G.: Sí ahí te les quería hacer un comentario también. Eh, si ustedes 
ven, Pues sí, ya tanto inicio como Aliado como contacte sobre nosotros, pues ya. 
está funcional cierto la response y demás O sea ya ya de todas maneras digamos 
que la estrategia que se tomó hace un par de semanas, pues ha sido Útil para 
avanzar más rápido en el OVNI que sea totalmente administrable de Digamos que 
por qué predio se ve así en blanco todavía que es poco también lo que nos 
preguntaba el nivel el otro día que esa página en blanco, qué por qué? Porque 
estamos viendo página en blanco, si ya está el proyecto más adelantado lo que 
Es verdad, esa página en blanco, pues al final también Jordan Sí o sí la necesitan 
una etapa del proyecto porque ahí es el momento en que la estructura Cómo va a 
usarlo Cómo va a llamar y cuando ya tiene esto totalmente estructurado.
34:40 Julian G.: Que digamos que esto como dice Jordan llegaron Al formulario, 
apenas fue ayer finalizando la tarde, entonces cuando ya se está estructurado ahí 
si entra el otro desarrollador. Que se llama camileño y y él entra a entregar el el 



Front los estilos y demás Y eso se lo pasa a Jordan y Jordan lo lo implementa en 
Walter entonces ahí están trabajando muy de la mano, pero claro, esta página en 
blanco está porque sí es es un tema más de de estructura que sí o sí Jordan la 
necesita en algún momento el proyecto, pero pues es totalmente.
35:18 Julian G.: totalmente una etapa es una etapa que ya obviamente ya esto 
Pues digamos que el próximo jueves Jordan pues ya estaría visible con diseño no 
es como la La la idea y llegado pues a a mirarlo Open Pay Entonces ese es como 
parte del compromiso que esto Pues sí se demostró así porque ese es el avance 
real y lo que hay Pero por supuesto Por supuesto que que esto tiene que 
evolucionar muy rápido.
35:50 Nieng L.: Sí, totalmente ya para la otra semana al frente de esta página ya 
queda lista porque ya la funcionalidad y lo que esperábamos Pues de 
Sencillamente empezar con el proceso de pago ya que finaliza, o sea, la tercera 
etapa es listo, si yo voy a verificar mi correo y estoy listo Por qué método voy a 
pagar y que me tome los datos que yo registraba acá y listo eso llegué a Open 
pmp y ya hay seleccione, pues ya que continúe en la otra plataforma, pero ya 
sería esa última tanda.
36:23 Julian G.: Vale gracias Jordan sí es como la parte de esto y soy Carolina si 
puedes contarnos también sobre contapyme.
37:08 Julian G.: Carolina estás por ahí me escuchas?
37:14 Carolina C.: Y aquí estoy. bueno, con contapine, pues ayer estuvo una 
reunión que quedamos de mirar donde se encontraban los productos porque 
hemos estado buscando los productos en la Api y no los hemos encontrado la 
creación de terceros Ya está ya se probó lo que estábamos esperando es que nos 
dijeran cuando es de otro país Cómo se crea el departamento y la ciudad con un 
enfoy porque eso sí no está en la documentación de contamina, no está eso se 
habló ayer con Rony   Pero ya lo que es creación de terceros y esperar Para 
probarlo de la facturación.
38:03 Ronny R.R.R.: vale Carolina te acuerdas que finalmente se estableció que 
Para otros países no? Sencillamente se escogía el país y se dejaba el que estaba 
por default que para eso se les envió el listado de los de los países que están 
creados dentro de la aplicación.
38:26 Carolina C.: Sí pero mira, es que al momento los departamentos y 



ciudades. Son algo que es, o sea, obligatorio, ponérselo si uno no le pone un 
departamento de una ciudad no es a crear el tercero.
38:40 Ronny R.R.R.: Ya sí, pero es que por decir algo para no entrar en en todos 
los detalles de decir. Que cuál se me vienen a la cabeza un país bien extraño. 
Singapur No sabemos bien Cuáles son las ciudades entonces creo que había ya 
por default establecido uno dentro del listado y así mismo, o sea, una un 
departamento y una ciudad. Entonces es lo que el el sistema iría a tomar por 
default.
39:11 Ronny R.R.R.: solamente con que le marquen siga él tomaría por default la 
ciudad y el departamento que está
39:19 Carolina C.: que sí, pero no nosotros estuvimos revisando eso que tú nos 
mandaste, sino todas las ciudades tienen departamento, no todas los países 
tienen departamento y ciudades Hay unos que no tienen entonces ahí
39:29 Ronny R.R.R.: no
39:31 Carolina C.: sería la dificultad con los países que no tienen un 
departamento en la ciudad ya creada en
39:39 Ronny R.R.R.: todos ya listo de momento yo reviso ese archivo y y hacemos 
acá un plan para para definir Al menos que pongamos la capital es como cuando 
hay veces va uno a comprar en en páginas que no tienen relación con con 
Colombia siempre, o sea, Colombia y sale Bogotá para aquí la ciudad es O los 
pueblos lejanos nos toca seleccionar Bogotá Sí o sí Para poder hacer una compra.
40:08 Ronny R.R.R.: entonces más prácticamente que sería el mismo modelo Pero 
entonces ya lo agregamos para que quede cada uno con su con la ciudad 
principal Y que esa sea por la que se sería tomar en el sistema. Por ahora se 
puede hacer exactamente
40:29 Julian G.: O sea, se pone país y no se pone
40:31 Ronny R.R.R.: el país y la ciudad capital el país
40:32 Julian G.: ciudad.
40:33 Ronny R.R.R.: la ciudad capital.
40:33 Julian G.: y se puede
40:36 Ronny R.R.R.: Exactamente para que el sistema siempre que cuál ese esos 
países que no tienen ni departamento ni Ni ciudades sino siempre tenga una ruta 
una ruta. básica Cómo Carolina



40:54 Julian G.: Ese es un lío, eso es un lío, por ejemplo con si digo una vez me 
acuerdo que una factura que era. Que era de Holanda no son un lío porque que la 
ciudad que cómo está creada, que entonces está creado el departamento. Y 
como si digo es nube, pues ahí sí, no hay manera ni de colocar ni eliminar 
ciudades, no, Entonces es distinto, pero sí sí, eso es.
41:15 Julian G.: Temita y particular con este software creo que sí ahí lo que 
Comenta Rony Sí pues una solución. Nos ayude.
41:26 Ronny R.R.R.: Vale, listo, sí, Tan pronto, la tengamos implementarle le 
podemos, pero pero también pues ya Pueden seguir con las otras no las que 
hacer pruebas con las que sí tienen ciudades departamento.
41:39 Carolina C.: así las pruebas de países de los
41:40 Ronny R.R.R.: Hay varias.
41:41 Carolina C.: países y que ya tienen departamento, ya se hicieron, o sea, eso 
sí están funcionando la
41:49 Julian G.: que falta para poder crear factura entonces Carolina
41:53 Carolina C.: faltaría lo de los productos que no hemos encontrado, dónde 
podemos encontrar los productos con los en Point que nos da la documentación 
de la Api nos aparece cuando intentamos nos aparece unos productos que no 
tienen nada que ver con Lo que necesitamos nosotros facturar y nosotros 
mandamos foto en el grupo.
42:25 Ronny R.R.R.: Bien, déjeme yo reviso porque creo que ya está chequeado 
eso, pero yo lo reviso. Me generó duda y yo sé que un Bueno déjame yo lo reviso 
ya lo reviso acá en el la reunión y mientras avanzamos con otra cosa. Pero creo 
que lo de los productos ya estaba definido ya tocamos varios temas y desde el 
comienzo del día, pero yo me fui con el con el chef totalmente.
42:57 Ronny R.R.R.: Completo, pero déjame ya lo ya lo reviso ese tema de los 
productos que si lo tocamos ayer.
43:00 Julian G.: pero el tema de los productos es diferente Rony
43:04 Ronny R.R.R.: es que al general la factura, pues no se encuentra el 
producto que un producto que esté asociado a ssd cierto Carolina
43:17 Carolina C.: O sea al momento de nosotros querer mirar todos los 
productos que hay en la Api para poder hacer la factura no aparece.
43:25 Julian G.: Pero digo yo es que el producto dentro del Software contable 



cambia es o sea. crean el crean como tal el ccv, el proyecto con el ccv 
dependiendo de lo que el cliente compre o en el sistema en el sistema contable, 
cómo lo manejan pues o simplemente colocan crédito de carbono y es un 
producto general Cómo cómo se maneja en el sistema contable creo que eso ya 
lo tenés claro Carolina
43:51 Ronny R.R.R.: Sí, está así. Es que Carolina se acuerda que en la mañana 
estuvimos con una persona con
43:59 Carolina C.: no
44:01 Ronny R.R.R.: Laura rojas y ella nos aclaró ese ese tema. Yo te voy a 
compartir la va a compartir la grabación de esa reunión. Porque ahí está ella ella 
lo definió. Vale. Si alguna cosa pues nos avisa, si no, no vemos a hablar acá con 
las personas que manejan el software y haríamos la aclaración, pero sé que se 
quedó ahí chequeado. En en esa reunión. Vale, que ya hizo el ejercicio completo 
ya Busco la la grabación y te la reenvío.
44:53 Julian G.: Listo, vale, Porque usted, nos habían enviado una factura una 
factura de ejemplo, no? De acuerdo.
45:01 Ronny R.R.R.: Sí sí, Y ayer hicimos el ejercicio con Laura rojas. Sobre cómo 
se hacía el proceso de facturación y una de las preguntas que que realizó deimer 
y Carolina fue ese tema de los de los productos. que también finalmente no es 
necesario seleccionar un producto, sino que se podría escoger cualquier tipo de 
El que está definido como Bono de carbono, me acuerdo como como lo tenían 
ahí. Y con ese se ese era el El qué el producto que que se iba a afectar no era 
más.
45:42 Julian G.: sí, Carolina porque si es así tú no necesitas consultar el Api de 
productos, porque eso mismo producto entonces lo que necesita saber Es que 
hay de producto es Y el desarrollo quedaría así por ahora porque digamos ahí no 
es un producto, Tú sabes que hay día de producto, va siempre para créditos de 
carbono y no consultas productos, sino que mandas la factura siempre a ese 
producto. Me entiendes?
46:19 Carolina C.: Sí sí te entiendo Pues es que eso es lo que yo necesito el ID de 
para crear la factura.
46:26 Julian G.: El ID del producto es lo que no ha logrado tener.
46:29 Carolina C.: eso es lo que no he logrado tener todavía el



46:32 Julian G.: Pero dice Rony que si ves el video Rony ahí me copias en el 
video, ahí le damos la miradita a ver a ver si logramos entender esa parte 
entonces. Sí y sacamos eso de contamina esta semana que es la idea.
46:43 Ronny R.R.R.: Vale, vale, vale, vale, vale.
46:52 Julian G.: Porque la idea es ya Carolina probando probando la creación de 
factura ahí. Sí, yo les envío la información que tenemos con los formularios que ya 
hay versus la información que faltaría preguntar a ver si Rony esa información 
sería quemada o si la preguntamos para que lo miremos entonces La idea. Es que 
ojalá Carolina pudiera terminar esa prueba mañana. que avanzáramos en ese 
punto para que camileño ya la próxima semana cuando ya empiece a ver con 
tapime después de la próxima reunión, pues ya tuviera esto súper claro y su y ya 
el análisis estuviera adelantado y que fuera más bien ejecución lo que entre hacer 
Jordan
47:39 Ronny R.R.R.: listo
47:41 Julian G.: Listo listo es eso es esto es lo que hay, pues hasta hoy no sé Ahí 
qué preguntas tienen. O inquietudes. Y revisamos.
47:55 Ronny R.R.R.: o yo no tengo ninguna ninguna no sé si Daniela
48:03 Libeth T.M.: No no por mi parte
48:12 Ronny R.R.R.: Bien, entonces, pues así cerramos este ciclo de esta reunión 
de seguimiento. Ya les envío entonces la la copia de la reunión. Y cualquier cosa, 
pues obviamente estamos ahí a Carolina está aquí levantando la mano.
48:30 Carolina C.: Es que ayer se habló que usted le iban a hacer una 
modificación a la estructura de la facturación
48:44 Ronny R.R.R.: Por parte de nosotros ya ya consulto. No lo recuerdo, pero ya 
lo consulto. Vale Ya lo consulto y en el mismo correo que les envié el video les 
confirmo bueno. Si les parece. Bueno Perfecto entonces vamos a estar por 
terminar la reunión Muchísimas gracias a todos. A Julián Carolina a Jordan a todo 
el equipo aquí de catarhuén Muchísimas gracias, quedamos ahí atentos una feliz 
tarde para todos. Chao.
49:38 Nieng L.: Muchas gracias, igualmente.
49:39 Libeth T.M.: Feliz tarde, muchas gracias.
49:41 Nieng L.: Feliz fin de semana que estén bien,
49:41 Eduard R.: Muchas gracias



49:41 Nieng L.: gracias.
49:43 Julian G.: 
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